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 Mainz, 04.09.2018 
 
 
Anfrage 1506/2018 zur Sitzung  am   
Bewegungsgarten für Mainz (FDP) 
 
 Am 25. März 2015 stellte die FDP-Stadtratsfraktion den Antrag einen Bewegungsgarten in 
Mainz zu etablieren. Der Antrag wurde einstimmig vom Rat angenommen. Der Antrag 
wurde in allen Gremien beraten und die Verwaltung erstellte eine Vorlage, in der Mittel 
beantragt und 1-2 Pilotprojekte umgesetzt werden sollten. Seit diesem Zeitpunkt wurden 
die Gremien nicht weiter über den Sachstand des Bewegungsgartens informiert.  

 
Wir fragen an: 

1. Hat die Verwaltung wie in der Beschlussvorlage die Mittel im Haushalt beantragt? 

Wenn nein, warum nicht? 

2. Wie ist der aktuelle Planungs- und Sachstand zu dem Antrag Bewegungsgarten? 

 
3. Wurden wie in der Beschlussvorlage erwähnt, Sponsoren für die Umsetzung und 

Pflege eines Bewegungsgartens gefunden? Welche möglichen Sponsoren wurden 

angesprochen und wenn konnte die Verwaltung als Sponsor gewinnen?   

 

4. Wurden zusätzliche Mittel beantragt, um einen Bewegungsarten zu bauen, z.B. aus 

der Sozialen Stadt? Wenn nein, warum nicht?  

 
5. Wann ist mit der Umsetzung eines Modellprojektes Bewegungsgartens zu rechnen? 

 
 

 
 
Walter Koppius 
FDP-Fraktionsvorsitzender 
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